## 春の遠足

五センチで一位。また、子どもの部の優勝はMさんのこ 十八センチだった。 釣り大会で、どんな種類でも一番大きな魚を釣り上げた しあったものの、去年に比べて多くのあたりがあった。 人が優勝というルールだ。天気は晴れ。涼しく、波が少 大人の部の優勝は、MさんとCさんが同率、三十三・ 四月の終わりに春の遠足があった。春の遠足の内容は 3 位

り上げた。そこから僕は連続で釣り上げて、一位を確信 は、 ら港まで歩いて降りるところから始まった。港に着いた していたところ、Mさんが一位の魚を釣り上げた。 君。その後、子どもの方ではあたりがなく、大人の方で を始めた。最初に魚を釣り上げたのは、小学二年生のK ら、おやつを食べてもいい休憩をはさみ、さっそく釣り 午後には、僕が二位となる二十七・五センチの魚を釣 遠足は二時間目から始まり、児童生徒と職員は学校か 一位となる魚が釣り上げられ、昼ごはんの時間に。

今年の遠足はとても貴重に感じた。この悪石島の海、魚 いほどだ。去年僕は、いつでも港に来られると思ってい れない。悪石島の海はとてもきれいで、一生浮いていた てもうれしかった。僕の実家千葉では、魚がそれほど釣 最後の釣り遠足で第二位の結果を残すことが出来てと そう思うととても寂しく感じる。 などと触れ合うことのできる時間はもう限りがあって、 て、それほど遠足は貴重なものに感じなかった。しかし、 今年僕は中学三年で、来年はもうこの島にはいない。

がら釣りをする 新しい児童生徒が加わる四月に遠足があると、話しな 釣り大会 間があればまた釣りをしてみよ た。遠足だけではなく、自由な時 れるため、春に釣りをするという ことができ、とても親交を深めら ことはすごく良いことだと思っ

中学三年 M R

うと思う。

## 優勝ゲットだぜ

チャンピオンは…。 四月二十四日いざ戦いの日。今回のグランドゴルフの

持って、家に帰った。そして、母親や里親さんにカーネーシ

五月八日、田知行さんからいただいたカーネーションを皆

ョンとともに感謝の気持ちを伝えた。

2 位 1 位 N • E Н • Y さん さん さん



今回の優勝者は

がんばったこと 】

さん…力加減を頑張った さん…ゴールの近くに打て るように調整したこと。

Н

عے

Ε さん…ゴールを良く見て打 つこと。

小学六年 А • М

四月十六日は、たのしい授業参観が

いう単元をした。 あった。たくさんの保護者の方に来て いただいた。 二年生は、国語で「ふきのとう」と

1・2 年生の授業の様子

という単元をした。 三年生は、算数で「掛け算のきまり」

中学一年生は、理科で植物を分類する授業をした。 六年生は、算数で「組み合わせ方」という単元をした。

中学1年生の授業の様子 中学二年生は、社会で江戸時代の

人々の暮らしや身分について勉強し 中学三年生は、英語で英単語を一つ

ずつ出して文を作ったそうだ。 みんな授業参観を楽しめたと思う。 小学三年 М • Н

## かを聞いてみた。 今回はそんな「母の日」にどのように気持ちを伝えられた

よくねらって

Sさん→家事をいつもしてくれてありがとうございます。 Mさん→いつも家事をしてくれてありがとう。 Dさん→いつもありがとう。 Eさん→これからもお願いします。 Rさん→よろしくお願いします。【低い声】

Kさん→いつもおいしいご飯を作ってくれてありがとう。 Yさん→いつもありがとうございます Jさん→ありがとう。 Hさん→いつもありがとうございます そして遊んでくれてありがとう。

たら良いと思った。 た。これからも母の日だけではなく感謝の気持ちを伝えられ みんな母親や里親さんに気持ちを込めて渡すことができ

感謝の気持ちを伝えることができました。 で僕たちは母親や里親さんにいつも伝えられていなかった 田知行さんありがとうございました。田知行さんのおかげ

中学一年 N Ε



